

Les conseillers municipaux



Laurent MURET : J'ai souhaité m'engager avec l'équipe municipale car depuis 37 ans, j'ai choisi et exercé un métier au service de la société et de la population. Jeune retraité très bientôt, je ne conçois pas de conjuguer cet état avec dilettante et oisiveté. C'est pourquoi j'ai décidé de m'engager au sein de la municipalité, pour continuer à mettre mon expérience professionnelle et mes convictions au service de celle-ci et plus largement au service de l'ensemble de la population villersexelloise.



Céline ADAM : A 38 ans, mariée, maman de 2 enfants et parent d'élève, j'ai souhaité m'engager pour l'intérêt général des Villersexellois et suis fière d'apporter mes compétences, ma jeunesse et ma fraîcheur à cette nouvelle équipe dynamique, afin de continuer à moderniser et dynamiser Villersexel, pour l'avenir de nos enfants à tous, et pour donner surtout à Villersexel, un nouvel élan !



Anthony DEININGER : A 32 ans, je suis installé à Villersexel depuis 5 ans. J'ai souhaité m'engager au sein de cette nouvelle équipe afin de participer activement à l'évolution de notre commune. Je souhaite mettre mon énergie à disposition afin de donner un nouvel élan à Villersexel.

Patricia ROYER - 62 ans : si je m'inscris dans ce collectif qu'est la municipalité, c'est dans l'objectif d'apporter ma pierre à l'édifice, certes bien modestement pour le bien et l'intérêt de Villersexel. Pour cela, mes compétences m'aideront à appréhender au mieux cet engagement municipal. Volonté et énergie animent notre équipe qui agira pour servir et garder notre bourgade vivante et attractive.



Jérôme GROUSSET : J'ai décidé de m'investir dans notre commune afin de continuer à améliorer notre qualité de vie. J'ai trouvé une équipe motivée et à l'écoute. Je souhaite développer mes compétences dans le milieu associatif, éducatif et de l'animation, afin de faire le maximum pour donner à notre commune un nouvel élan.

Jeanne CAUDRON-LORA : Née en Ile de France en 1950, j'ai exercé dans la fonction publique hospitalière en tant que médecin anesthésiste réanimateur urgentiste jusqu'en 2016. Je suis mariée, j'ai une fille et deux petits-fils. Je connais Villersexel depuis 1994 et, depuis cette date, j'y suis venue tous les ans ou presque, d'abord en vacances, puis, ayant épousé un natif du village, pour y résider depuis que je suis en retraite. Je ne concevais pas d'être inactive et c'est tout naturellement que j'ai souhaité m'investir pour la commune et ses habitants.



Benjamin PHILIPPE : J'ai 34 ans, je suis marié et originaire d'Arpenans. J'habite Villersexel depuis 2011. Mes études se sont portées dans le domaine de l'électro-technique et je travaille chez SFR en tant que chargé de contrôle terrain. Ma présence a été motivée par l'entraide, les compétences de chaque élu et la bonne humeur de l'équipe. Ce qui me tient à cœur est l'accomplissement de chaque tâche, en prenant en compte l'humain dans sa globalité et dans la bienveillance.



Sophie DIGEON : Demeurant à Villersexel depuis 10 ans, j'ai un certain attachement pour cette charmante petite commune et ses habitants. C'est la raison pour laquelle j'ai fait le choix d'être sur la liste électorale pour contribuer à l'amélioration du confort et du bien-être de chacun, et cela donne un sens à ma vie.



Antoine MARTIN : Originaire de Villersexel, j'exerce la profession d'agriculteur en GAEC avec mon père depuis 2 ans. En collaboration avec la commune et la chambre d'agriculture, nous réalisons l'épandage des boues de la station d'épuration. Je suis membre de l'association cantonale des jeunes agriculteurs. Mon rôle en tant que conseiller municipal est de représenter le monde rural et contribuer au bon développement de notre commune.



Sylvie CORDIER : j'ai 49 ans, je suis en couple et ai un fils de 15 ans. J'habite à Villersexel depuis 2001 et suis auxiliaire de vie à l'ADMR. Avec mon travail, je rencontre beaucoup de monde, de tout horizon, et j'entends leurs attentes, ce qu'ils veulent pour leur village, et c'est pour cela que je me suis présentée, afin de connaître leurs envies et leurs besoins.

